

# Notre Projet pour Notre Club

## I. Une équipe et un timing : 4 années aux services du projet club.

Avec les nouveaux statuts adoptés par l'assemblée générale du mois de juin 2017 c'est le moment pour notre association de se projeter maintenant jusqu'en 2022. L'opportunité nous est ainsi offerte de pouvoir présenter des projets et les voir avancer au cours de la XXIV<sup>e</sup> Olympiade qui nous conduira en 2022 aux Jeux Olympiques d'hiver de Beijing. Nous voici calés sur le rythme de notre fédération et de tous nos partenaires institutionnels.

**15 candidats** partageant une vision commune souhaitent se rassembler pour travailler ensemble au cours des 4 prochaines années au sein du COMITE DIRECTEUR du club. Ces 15 personnalités **rassemblent** des compétences, des professions, des parents de jeunes hockeyeurs mais aussi de jeunes sportifs engagés dans la performance au sein des équipes de France et des licenciés loisirs. **Les ressources humaines étant la plus grande richesse de notre club.**

## II. Un projet sportif

Nous avons écrit puis mis en route au cours de la saison 2017-2018 le projet sportif. Sorte de cahier de formation du jeune Dragon de 4 ans à 20 ans. Les effets sont déjà constatables :

- Augmentation de nos licenciés 485 cette année
- La catégorie Ecole de Hockey en forte croissance (l'avenir du club)
- 5 titres de Champions de France
  - 2017 Cadets Elite
  - 2017 Cadets Excellence
  - 2017 Juniors Elite (porté par le RHE-76)
  - 2018 Minimes Elite
  - 2018 Cadets Excellence

La réorganisation technique du club (2017-2018) en Pôle de développement nous permet de mieux suivre le travail de nos professionnels au service de nos enfants et de leur permettre de s'inscrire dans la durée en équipe avec des entraîneurs bénévoles. Cette nouvelle organisation nous permet de manager le projet sportif de tous nos licenciés.

Cette dynamique passe toujours par des engagements, des convictions fortes :

- La PERFORMANCE / Le PLAISIR (pour tous)
- Le PARTAGE / la PASSION (loisirs & handicap)
- L'EXPERTISE (par une équipe technique solide)

## III. Un projet économique : un nouveau défi

« Le bon équilibre de nos comptes n'est pas une option. Pour bâtir un projet solide, nous devons pouvoir nous projeter sereinement dans l'avenir.

Cette confiance en l'avenir passe par une politique de maîtrise des charges, afin de mettre en adéquation nos recettes et nos dépendances. Mais également un fort investissement de tous pour maximiser nos ressources (nouveaux licenciés, subventions externes, sponsoring, participation aux stages etc...). » (Sois le changement que tu veux voir ..., octobre 2016, lettre de candidature au Conseil d'Administration du CHAR)

Nous sommes parvenus à baisser significativement nos charges. Mais il ne faut pas s'en contenter. Pour relancer la dynamique de projet il nous faut accéder à de nouvelles ressources que les institutions ne nous donneront plus. Madame Laura Flessel, Ministre des Sports, a annoncé la disparition complète des aides de l'Etat pour 2024. **C'est le véritable défi du CHAR** pour la prochaine olympiade. Augmenter nos ressources propre.

Nous avons donc le devoir de structurer l'accès à de nouvelles ressources qui vous seront présentées au cours de notre Assemblée Générale. Commercialiser des prestations, créer et vendre une marque, tisser un réseau d'entreprise partenaire de notre club.

## IV. De la vie autour du hockey

Le plus de notre projet pour le CHAR. La création d'un centre « **Performance Hockey** » sur l'île Lacroix devrait nous aider à optimiser la réussite du double projet de nos jeunes licenciés :

- Salle de cours pour l'aide aux devoirs (pas de hockey si les études ne marchent pas)
- Salle de musculation (plus de sécurité)
- Locaux administratifs (travailler dans de meilleures conditions)
- Club house (pour partager)
- Hall of Fame du CHAR (fière de notre histoire)

Ce centre pourrait également nous permettre de mettre en route des activités autour du hockey :

- Un centre aéré pour le mercredi
- Sport santé pour les parents